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第 3 回市 P 連 執⾏役員会議  令和 5 年 9 ⽉ 6 ⽇（⽔）  三好幸⼦  

司会：安本筆頭副会⻑  
1. 市 P 連会⻑挨拶（吉浦会⻑）この夏はいろいろと事業がありたくさんのご協⼒ありがとうございます。紆余曲折

ありましたが無事に終わりました。やはり４年ぶりということもあり、いろんな問題が出てくる中で今回やった
事、できた事をしっかり整理して次年度に伝えていけるようにしていきますのでよろしくお願いします。  

2. 議題  
① 市 P 連キャンプについて 実施報告（８⽉１１⽇(⾦)〜１２⽇(⼟)）（⼯藤副会⻑）  

多数の応募があり、参加してくれた児童や⽣徒は楽しんでくれた様⼦でした。たくさんの保護者ボランティ
アの⽅々のおかげで運営することが来ました。ありがとうございました。 

② 「第 71 回⽇本 PTA 全国研究⼤会広島⼤会」について  実施報告（分科会８⽉２５⽇(⾦)）（村上副会⻑）  
尾道市 P 連が８か所ある分科会の中で最⼤規模の会場を受け持つことになりましたが、当⽇集合して役割
を説明したにもかかわらず、ボランティアスタッフの⽅々の連携により⾮常にスムーズな運営ができまし
た。尾道の底⼒を感じました。⼤変お世話になり、ありがとうございました。  

③ 市 P 連親睦ソフトバレーボール⼤会について （９⽉ １０⽇（⽇）びんご運動公園）（吉浦会⻑）  
4 年ぶりの開催です。今回より担当ブロック制ではなく、参加される⽅で運営する⼤会という形で準備をし
ています。今回やったことを次に繋げれられる⼤会にしたいと思います。  
エントリー数「ガチチーム 32 チーム、ゆるチーム 14 チーム」  

④ 尾道灯りまつりについて（１０⽉ ７ ⽇（⼟））（吉浦会⻑）駐⾞場などの問題をはじめ、保護者の負担が⼤
きい事や独⾃に実施し成功を納めている学校もあるため、今の形が本当に正しいのか議論していく余地があ
るのではないかと思います。  

⑤ その他   
・映画祭などで使⽤できる Blu-ray 再⽣機を市 P 連で購⼊しました。  
・いじめ対策協議会に参加、尾道市でいじめ認知件数が増加しています。増えているということは、よく⾒
ていることなので良い意味でも捉えれますが、認知が遅くなると問題が⼤きくなる現象が起きているようで
す。問題が⼤きくなる前に早い段階で発⾒して声をかけるということ、先⽣の⾒えないところを保護者同⼠
の繋がりで⾒つける事を⼼がける事が必要だと思います。各校で保護者同⼠の繋がりを再構築し、気を配っ
ていただけたらと思います。（吉浦会⻑より）  

3. 今後の予定 について周知 
      
4. 今後の会議⽇程  

① 第 2 回正副会⻑会議（10 ⽉ 11 ⽇（⽔）19：30〜市 P 連事務局）  
② 第 5 回市 P 連執⾏役員会議（11 ⽉ 8 ⽇（⽔）19：30〜市 P 連事務局）  
③ 第 2 回市 P 連実⾏委員会（11 ⽉ 29 ⽇（⽔）19：30〜市 P 連事務局）  
④ 第 3 回正副会⻑会議（12 ⽉ 7 ⽇（⽔）19：30〜市 P 連事務局）  


